

Promotal, expert du mobilier médical depuis plus de 55 ans a sélectionné pour vous une gamme de couleurs de sellerie innovante et particulièrement adaptée à l'univers de la santé. Vous retrouvez tous les coloris « classiques » que vous affectionnez depuis de nombreuses années ainsi qu'une toute nouvelle gamme Elégance composée de notes accueillantes et chaleureuses.

Promotal, expert in medical furniture for more than 55 years, has selected for you a range of innovative upholstery colors that are particularly suited to the world of health. You will find all the "classic" colors that you have loved for many years as well as a brand new Elegance range made up of welcoming and warm notes.

GAMME CLASSIQUE / CLASSIC RANGE (pour selleries uniquement / for upholstery only)



GAMME ELÉGANCE* / ELEGANT RANGE* (pour selleries uniquement / for upholstery only)



Propriétés d'ignifugation / Fire proof norms : M1 NF P 92503 – BS 5852 – DIN 4102 B2 – NF EN 1021.1 – NF 1021.2 – NFD 60 013

GAMME RAL / RAL RANGE (pour mobilier uniquement / for furniture only)



LES + DE LA GAMME ELÉGANCE :



- Traitement de finition avec vernis de protection invisible : facilité de nettoyage, résistance aux tâches, aux salissures et à la migration des jeans.

- Finishing treatment with invisible protective varnish: ease of cleaning, resistance to stains, dirt and the migration of jeans.



- Normes ISO 21702 : activité antibactérienne et antivirale avec 99% d'efficacité sur les coronavirus humains.

- ISO 21702 standards : antibacterial and antiviral activity with 99% effectiveness on human coronaviruses.

* La gamme Elégance est soumise à l'application d'un supplément tarifaire.

Merci de vous référer à la grille tarifaire.

* The Elegance range is subject to the application of a price supplement.

Please refer to the price list.